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INDICAÇÃO Nº_____/2017 
Vereador: Paulo Sérgio de Toledo Costa 

 

Senhor Presidente, 

Caros Edis. 

 

INDICO, após satisfeitas as formalidades regimentais e ouvido o 

esclarecido Plenário, ao Chefe do Executivo Municipal em exercício, 

Excelentíssimo Senhor Thiago Peçanha Lopes, que interceda junto a Secretaria 

de Saúde, afim de viabilizar a aquisição de máquinas de hemodiálise, bem 

como, a instalação de um “Centro de Hemodiálise”, na sede deste 

Município. 

 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 09 de maio de 2017. 

 

Paulo Sérgio de Toledo Costa  

Vereador - PMN 

 

Justificativa: 

 

O objetivo da presente Indicação é ofertar em nosso município, o 

tratamento de Hemodiálise aos cidadãos que necessitam de tal procedimento, em 

prol da busca pela cura de suas saúdes. 

A Hemodiálise é um dos maiores avanços da medicina, visto que os rins, 

são os únicos órgãos nobres que podem ser substituídos, ainda que não 

perfeitamente, por uma máquina.  

Os aparelhos de hemodiálise realizam o procedimento de limpeza e 

filtragem do sangue, realizando parte do trabalho que um rim doente não pode 

fazer. O método libera o corpo dos resíduos prejudiciais à saúde, como o excesso 

de sal e de líquidos. Também controla a pressão arterial e ajuda o corpo a manter 

o equilíbrio de substâncias como sódio, potássio, uréia e creatinina. 

Os munícipes que realizam este tratamento, têm que se deslocarem a 

outras cidades, geralmente em duas ou três viagens semanais, e se submetem a 

sessões nestes aparelhos que duram cerca de 05 horas, ocasionando uma 

debilitação de seus organismos após findada a sessão de tratamento. 

As viagens de retorno às suas residências, tornam-se extremamente 

desgastante, visto que muitos necessitam de intervenção médica devido a 

reações provocadas pela terapia. 

Assim sendo, esperamos que o Prefeito Municipal acate esta proposição, 

cujo objeto representa o relevante interesse dos cidadãos itapemirinenses, e 

solicito aos ilustres pares apoio a presente indicação. 
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